

Novembre
2018

CASSENEUIL

VILLAGE DE CARACTERE



CASSENEUIL dit « ADIEU » et « MERCI » à René BUFFERAND

Monsieur René BUFFERAND, notre très regretté chef de la Batterie-Fanfare de CASSENEUIL, devenue « GROUPE d'AMITIE » de Casseneuil » puis « BATUCADA en FANFARE » et « BATUC'FANFAR'BRASS-BAND » s'est éteint dans la nuit du 24 au 25 Août 2018 à l'âge de 88 ans. Sa santé s'était subitement dégradée voici huit ans déjà suite à une défaillance cardiaque. Une foule de Casseneuil et bien au-delà s'est regroupée à l'église St Pierre et St Paul pour un dernier adieu le Mardi 28 Août. Son petit-fils Benoît nous a résumé le parcours de sa vie si dense, remplie par son travail de maçon-bâtitisseur, la passion de la musique et de la transmission, l'amour des siens, l'amitié qu'il partageait si généreusement avec tous. Il était né à Cancon le 31 mars 1930 de parents agriculteurs originaires de St Malo en Bretagne. Ouvrier agricole jusqu'à 22 ans, René rejoignit une entreprise de maçonnerie de Sainte Livrade avant de créer lui-même dix ans plus tard sa propre entreprise de bâtiment. Entre temps, à 26 ans, il se maria avec Agnès BROUSSE qui tenait l'épicerie de la place de l'église à Casseneuil. Ils eurent deux garçons, Jean-Marie et Didier, musiciens passionnés eux aussi, dévoués sans compter à leur association et qui leur donnèrent cinq petits-enfants, leurs « petits bonheurs », lesquels ont déjà donné quatre arrières petits-enfants.

Le décès d'Agnès en 2006 fut une lourde et douloureuse épreuve à traverser pour René et sa famille. Betty, la compagne des dernières années de René, l'a beaucoup aidé et soigné, et elle fut chaleureusement remerciée. Aujourd'hui, la ville de Casseneuil exprime toute sa reconnaissance à René BUFFERAND et à tous les siens pour l'œuvre accomplie et le bonheur distribué à tous en musique depuis tant d'années.



2018, ANNEE DES 70 ANS DU « GROUPE D'AMITIE »

Une année bien remplie avec un spectacle musical le 28 avril dernier.... Le samedi 9 juin une bodéga qui a marqué les esprits dans la commune suivie le 10 juin d'un repas d'anniversaire, et depuis février de nombreuses prestations dans toutes les régions....

Après la fête des fleurs de Luchon fin Août, cavalcade de St Gaudens début septembre, le BATUC'FANFAR 'Brass-Band met le « FEU à PARIS »



Une étape de plus dans la notoriété franchit par le du groupe musical Casseneuillois. En effet, le week-end des 14-15-16 septembre dernier, ils animèrent les quais de Seine, quais Montebello et Tournelle aux pieds de Notre Dame, ceci à l'occasion de la 19ème édition des marchés flottants du Sud-Ouest. Cette manifestation est co-organisée chaque année par les offices du Tourisme du Gers, Tarn-et -Garonne, et Lot et Garonne. Pour cette édition le Batuc'Fanfar'Brass-band fut retenu par ces trois départements pour représenter le Sud-Ouest musical. Ils ne furent pas déçus.

Le groupe musical de Jean Marie BUFFERAND a fait honneur à sa réputation et a mis une ambiance festive, comme ils ont l'habitude de le faire dans ce type d'occasion. Un franc succès apprécié par Mr. François HOLLANDE, Mme Anne HIDALGO (Maire de Paris) ainsi que le député de la 3^e circonscription Villeneuvoise, Mr. Olivier DAMAISIN.

LA BATUC' FANFAR' ET L'ORCHESTRE A L'ECOLE ST-PIERRE

Depuis quelques jours, la sixième édition de la section de l'opération OAE, l'Orchestre à l'école, a démarré sur la commune, en partenariat avec la Batuc'Fanfar'Brass-Band et l'Institution Saint-Pierre. Après une présentation auprès des élèves de CM1-CM2 et des 6ème et une réunion d'information aux parents, les 28 nouveaux apprentis musiciens ont pris leurs repères dans les locaux de la Batucada locale. Tous les mardis (en période scolaire), les jeunes sont encadrés de 16 heures à 18 heures par David BUATOIS, professeur de musique du collège et par Jean Marie BUFFERAND, responsable du groupe musical. Celui-ci propose une approche et une initiation aux percussions afro-brésilienne ainsi qu'une initiation aux trompette d'harmonie... «Et d'ici peu, les plus motivés repartiront à la maison avec leur instrument afin d'accélérer leur autoformation » confie le président de la Batucada Casseneuilloise.



La première représentation est déjà programmée pour la Sainte Cécile début décembre et puis en février pour le carnaval du primaire. Comme tous les ans, nous prévoyons une rencontre avec les autres OAE de la région Aquitaine.